
Die Kultur, das Erscheinungsbild für das Produkt und die Philosophie “Made in Italy“ machen unseren Authentischen Charakter einer 
italienischen Marke  aus, unverfälscht und original. Wir beschreiten innovative und originelle Wege, um deine Leidenschaften zu 

fördern und Gefühle für jeden Tag zu befreien.

Außerdem stellt die Exklusivität, die sich durch die Verwendung hochwertiger Leder, die innovativste Funktionalität 
und Technik, die sich aus einer Outdoor-DNA ableiten, und sich durch die Zusammenarbeit mit Partnern wie Gore-Tex® und Vibram® 

auszeichnet, unseren grundlegenden Wert in Bezug auf Passformqualität und Gehkomfort dar.

Schließlich sind die Kultur, das Design und der Italienische Stil Werte, die im “Können” unserer Handwerkskunst verwurzelt sind und den 
handgefertigten Schuhen von höchster Qualität ihre Form verleihen, unter Beachtung der antiken Tradition der Schuhfertigung.

We are a true and original  Italian brand, based on Made in Italy philosophy. Attention to the product is at the core of the process, 
but we want you to enjoy your passions as well and to be able to free your emotions more and more every day.

We have an Outdoor DNA. We collaborate with partners such as Gore-Tex® and Vibram® to obtain the highest functionality from a technical 
approach and we use  fine leather to ensure our touch of exclusivity together with the guarantee of supreme fit quality and 

walking comfort.

But never forget that Italian culture, taste and style are rooted in our know-how. As a result of all this, we produce the highest quality 
handmade footwear in Italy in full respect of our ancient footwear tradition.

Authentic
i t a l i a n  V A L U E S

After 45 years, still loyal to the artisan craftsmanship tradition, Crispi® 
designs high-quality footwear, by choosing only the best leather, by 

working with carefully selected suppliers and using the most modern 
technologies.

Seit mehr als 45 Jahren bleibt Crispi® der Tradition der 
Schuhhandwerkskunst treu, entwirft hochqualitative Produkte, wählt 

nur die hochwertigsten Leder aus, arbeitet mit sorgfältig ausgewählten 
Lieferanten zusammen und setzt die modernsten Technologien ein.

Experience, product culture and craftsmanship are part of the creation 
of every single boot, adding value and quality to a modern product that 

does not underestimate the importance of solid traditions.

Erfahrung, Produktkultur und Handwerkskunst fließen in die 
Herstellung jedes einzelnen Schuhs ein und verleihen einem modernen 

Produkt, das die Bedeutung solider Traditionen nicht unterschätzt, 
Wert und Qualität.

Each of our shoes follows the centuries-old tradition of Italian 
craftsmanship, the one-handed down from father to son, from generation 
to generation. Together with the artisans, our R&D department selects the 

best materials to get that kind of quality you expect in our products.

Jeder unserer Schuhe folgt der Tradition der italienischen 
Handwerkskunst, die seit Generationen weitergegeben wird. Unsere 

Forschungs- und Entwicklungsabteilung wählt zusammen mit den 
Handwerkern die besten Materialien aus, um die Qualität zu erreichen, 

die unsere Produkte auszeichnet.

From choosing the leather and fabrics, or the binding 
technique, to the application of the sole, every step is 

handmade in Italy.

Von der Auswahl des Leders und der Gewebe über die 
Nahttechnik bis hin zum Aufbringen der Sohle werden alle 

Schritte von Hand ausgeführt.

artisan
handmade
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